MOUSCRON

## Bons vœux en paroles et dessins

## L'apéritif de Nouvel An associé à une exposition

lance les activités des associations laïques de Mouscron - Comines - Estaimpuis pour 2014.

es associations laïques de Mouscron – Comines – Estaimpuis ont accueilli en leur local, les membres, sympathisants et amis à l'occasion de leur apéritif de Nouvel An.

Avant de laisser la parole à Johny Labie, président de la Maison de la laïcité pour présenter l'artiste du jour, au nom des associations, Christiane Vienne, présidente du Centre d'Action Laïque a adressé les vœux à l'assemblée. « Bien que déjà en février, rien n'empêche de continuer à souhaiter de bonnes choses autour de soi et tout au long de l'année. »

Elle a également rappelé les valeurs essentielles du mouvement laïque – liberté, égalité et fraternité – encore trop souvent bafouées en de nombreux endroits.

## Dessins décalés et originaux

Depuis 2009, la Maison de la laïcité propose une exposition cumulée au traditionnel apéri-



tif de Nouvel An qui attire de nombreux visiteurs et met ainsi à l'honneur le travail d'un ou de plusieurs artistes.

Cette année, c'est Priscilla Beccarri, lauréate du prix du Hainaut des arts plastiques 2013, qui est aux cimaises de la salle Roger Douterluingne. Son travail s'exprime à travers différents supports, la photographie, la vidéo, que l'on peut aussi découvrir sur un écran de télévision posée à même le sol.

Les dessins originaux à l'encre de Chine de cette jeune artisteplasticienne s'inscrivent dans l'expressionnisme abstrait, le minimalisme. L'exposition est intitulée «Ma maison a des jambes».

«Au travers du dessin, je raconte des petites histoires anecdotiques. Je les ai installés à la façon d'un pêlemêle, comme chez soi, j'aime bien ce côté comme à la maison. Les jambes sont très présentes dans mes croquis, c'est un thème récurrent

*chez moi* », explique la jeune femme.

Pour ne citer que quelques dessins parmi la vingtaine affichés, « Jambe et mixeur », « Femme presse-purée », « Dame balayant les maisons » s'inspirent des réalités journalières, en particulier des tâches ménagères souvent ingrates, pour créer un monde ludique et imaginaire. ■ D.R.

 Pour les visites contacter la Maison de la laïcité au 056 340 733